

## Ciudad Real

### “El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: “El Gobierno Regional cumple su compromiso con los taxistas de la provincia de Ciudad Real”

El sector ya ha cobrado la deuda que la Junta mantenía con el colectivo por los servicios de transporte sanitario de diálisis

Lucas-Torres ha subrayado que “el Ejecutivo autonómico se ha visto obligado a resolver en tiempo récord problemas heredados del anterior Gobierno socialista en sectores clave, como es el caso de los taxistas”. A su juicio, “la prioridad de estos pagos, es un claro ejemplo de la importancia que la Junta concede a los pacientes”. Un servicio, ha añadido, que en todo momento se ha prestado con calidad y eficacia. “Para el Ejecutivo autonómico el bienestar de los ciudadanos y el transporte sanitario es esencial”. El colectivo ha asegurado que, a partir de ahora, se han sentado las bases de cara al futuro y se han mostrado dispuestos a colaborar con la Administración regional para prestar cualquier tipo de servicio.



Lucas-Torres durante la reunión

## Valenzuela

### “Reunión comarcal del Grupo Popular de la Diputación con representantes municipales



Diputados y asistentes

El portavoz del Grupo Popular en la Diputación Provincial de Ciudad Real, David Marín, acompañado por varios diputados provinciales, se ha reunido esta semana en Valenzuela con alcaldes y portavoces de diferentes municipios de la zona para abordar asuntos relacionados con la Institución Provincial y recoger sus reivindicaciones y propuestas. Al encuentro asistieron representantes de Valenzuela, Miguelterra, Pozuelo, Granátula, Calzada, Bolaños y Carrión.

## Ciudad Real



El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano pide a la ciudadanía que “no tenga miedo de las mentiras del PSOE que intentan que se sientan desprotegidos de los servicios públicos”

---

El diputado nacional ha aclarado que ningún ciudadano quedará desatendido, ya que la región cuenta con un buen servicio de emergencias sanitarias y ha insistido en que los PAC no son urgencias propiamente dichas. Además, ha lamentado la “doble moral” y la “cara dura” del PSOE porque en Andalucía se están reduciendo y cerrando PAC y centros médicos en función de la demanda asistencial “y eso no se dice en los medios de comunicación”. En relación a la polémica sobre quién ayuda económicamente en la organización de Fenavin, explicó que quien realmente la paga es el Gobierno Central, ya que el 90 por ciento de los fondos de la Diputación provienen del Estado.



José Alberto Martín-Toledano